2023年7月2日(日) 大栗川清掃 活動報告



↓ Facebookでの7月2日の清掃活動報告です。

【7/2 大栗川 定例清掃活動】

暑さ対策のために清掃開始を30分早めての開催となりましたが、当日は陽射しが強く、清掃中にも手渡しで塩分を渡すなど行いました。そんな暑さの中でも、浮き袋を持参して年上のお子さんからサポートを受けながら、川遊びをする子どもたちの姿も見られました。参加者は前回に続き二回目の参加が2名、初参加の方が4名もいて、暑さにも負けずに頑張りました。今回の清掃場所である霞ヶ関橋付近はポイ捨てごみが多く拾われる場所ですが、草が生い茂り、ごみを見つけにくい状況でした。

また都立大学大学院の学生さんが清掃活動に関する取材をしたいと参加してくれました。取材した内容は大学院の授業で発表する予定とのことです!

◆ 開催日:2023年7月2日(□)

◆時間:午前9時30分~10時40分(ごみ拾い)、~11時(分析調査)、 ~11時20分(片付け)

◆ **集合場所**: 霞ヶ関橋の下流左岸たもと

◆ 清掃場所:霞ヶ関橋~大栗橋(全長:約500m)

◆ 回収したごみ:可燃系:2袋(45L袋)/不燃系:2袋(45L袋)

◆ 参加人数:21名(うち、子ども3名)

◆ 主催:よみがえれ、大栗川を楽しむ会





遊歩道が描くカーブ、ゆえに気付く水の流れがもたらした寄洲の雰囲気、何とも素敵!(^.^)



よみがえれ、大栗川を楽しむ会



水の流れに勢いがあると、ごみ拾いもなかなか手ごわい! (^_^;)



ョシなど草のある岸辺には、大物ごみが隠れていたり?



ブルーシート



カルガモ



ちゃっかり浮き輪持参の子、その子をサポートしてくれるよそんちのお姉ちゃん♪



初参加の方、常連さん、思い思いの場で自分なりのごみ拾いを楽しむなり ^^



ハルシャギク(北アメリカ原産)



ヒメジョオン(北アメリカ原産)



よみがえれ、大栗川を楽しむ会



分別作業



レジ袋



プラ容器



ペットボトル +ふた



びん・缶



プラ袋



マスク



タバコ



金属·粗大



その他



この最後の集合写真のみんなの笑顔が、今日の充実感を物語る♪あら?!1名だけかしこまって違うほうを向いている(^ω^)